ED は、陰茎へ血液を供給している細い血管に起きる、動脈硬化の症状です。つまり、ED には心筋梗塞や脳卒中などより重大な動脈硬化の可能性を知らせる役目もあるのです。

ですから、シアリス、バイアグラ、レビトラのような ED 治療薬を服用して効きめがあれば、ED の改善ばかりでなく、その裏に潜んでいる生活習慣病のあぶり出しにも役立つというわけです。

考えてみると、性行為をするかどうかに関わらず、健康で正常な勃起は男性にとって生活の張りを示すバロメーターとしての役割を担っていることが分かります。

ED は生死に関わる病気ではありません。このため、[[ 三便宝>http://www.strong-one.net/seiryokuzai-56.html]] 生活習慣病の要素を備えていながら、長い間、社会的にも医学的にも、軽く見られがちでした。

年を取れば多くの人が老眼になります。実際、40歳を過ぎると、新聞やパソコンの小さな字を見にくいと感じる人が増えてきます。このときに助かるのが老眼鏡です。

老 眼 と 老 眼 鏡 と の 関 係 は、ED と ED 治 療 薬 [[ シ ア リ ス 通 販 > <a href="http://www.edchiryouyaku.net/shiarisu20">http://www.edchiryouyaku.net/shiarisu20</a>]] との関係に例えることができます。老眼鏡も ED 治療薬も生活を快適にするための優れたアイテムといえるでしょう。

ED 治療薬には、[[ 巨人倍増 > http://www.seiryokuzaia.com/]] 勃起不全を改善するだけでなく、満足のいく性交を可能にすることで、患者さんの QOL (クオリティ・オブ・ライフ = 生活の質) を高め、幸福な人生をもたらす働きもあります。

ED 治療薬が、男性であることの自信や、人生の質を高めるライフスタイルアイテムとしても有用であることを物語っているようです。